

Die Hamburgische Architektenkammer trauert um ihren langjährigen Präsidenten

Konstantin Kleffel

* 31. März 1943

† 10. September 2021

Konstantin Kleffel war von 1998 bis 2013 sechzehn Jahre lang Präsident der Hamburgischen Architektenkammer. Er hat in dieser langen Amtszeit die berufspolitische Arbeit der Architektenkammer nicht nur in Hamburg, sondern auch auf Bundesebene und in den europäischen Verbänden auf unvergleichliche Weise geprägt. Sein besonderes Engagement galt der Förderung der Baukultur. Mit seiner Klugheit, Weitsicht und hochgebildeten Weltläufigkeit hat er alle, die mit ihm zusammenarbeiten konnten, bereichert.

Der Berufsstand der Architekten in Deutschland verliert eine große Persönlichkeit.
Wir sind ihm zu Dank verpflichtet.

Karin Loosen
Präsidentin